
Шахтёрская профессия в крае, некогда 
уважаемая и высокооплачиваемая, практи-
чески исчезла. Миклушевский будет восста-
навливать угольную отрасль Приморья?.

Девушка погибшего Щербакова рассказа-
ла, что убийца был похож на выходца с Кавка-
за. Также лицо убийцы зафиксировали камеры 
наблюдения.
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По оценке экспертов, в 2013 году в России 
насчитывается 1986 человек, чье состояние 
превышает 50 миллионов долларов.
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3,4  миллиона рублей. Такую стоимость 
автомобиля в госзакупках для муни-

ципальных нужд утвердила председатель 
Думы Владивостока, член «Единой России» 
Е.Новицкая.

Цифра  недели

Недавно на заседании Совета Без-
опасности президент Путин от-

метил, что необходимо заимство-
вать опыт индустриализации СССР 
при формировании программы реин-
дустриализации страны. В апреле — 
мае 2014 года исполняется 85 лет 
с начала социалистической индустри-
ализации Советского Союза. В этой 
связи хотел бы вас ознакомить с ма-
териалом, подготовленным рабочей 
группой Госдумы РФ, которая дорабо-
тала закон о промышленной политике.

На октябрьском (1928 г.) Пленуме ЦК 
ВКП(б) был одобрен проект I-го пятилетне-
го плана (1 октября 1928 года — 1 октября 
1933 года) развития народного хозяйства 
СССР, что фактически было началом социа-
листической индустриализации СССР.

Программа индустриализации страны 
была одобрена на XVI конференции ВКП(б) 
в апреле 1929 года как комплекс тщательно 

продуманных и реальных задач. Окончательно он был утвержден 
V Съездом Советов СССР в мае 1929 года.

Пятилетний план дал основания для проведения государством 
целого ряда мер экономического, политического, организацион-
ного и идеологического характера, что возвысило индустриали-
зацию в статусе концепции, эпохи «великого перелома». Стране 
предстояло развернуть строительство новых отраслей промыш-
ленности, увеличить производство всех видов продукции и при-
ступить к выпуску новой техники.

«Мы отстали от передовых стран на 50-100 лет. Мы должны 
пробежать это расстояние в десять лет. Либо мы сделаем это, 
либо нас сомнут» — отмечал И.В. Сталин.

Прежде всего, партийное руководство обеспечило мобили-

зацию населения в под-
держку индустриализа-
ции. Население страны, 
комсомольцы в особен-
ности, восприняли её 
с энтузиазмом. Миллио-
ны людей самоотвержен-
но, почти вручную, строи-

ли сотни заводов, электростанций, прокладывали железные до-
роги, метро. Часто приходилось работать в три смены. В 1930 г. 
было развёрнуто строительство около 1500 объектов, из кото-
рых 50 поглощали почти половину всех капиталовложений. Был 
воздвигнут ряд гигантских промышленных сооружений: Днепро-
ГЭС, металлургические заводы в Магнитогорске, Липецке и Че-
лябинске, Новокузнецке, Норильске, а также Уралмаш, трактор-
ные заводы в Волгограде, Челябинске, Харькове, Уралвагонза-
вод, ГАЗ, ЗИС (современный ЗИЛ) и др. В 1935 г. открылась пер-
вая очередь Московского метрополитена общей протяжённо-
стью 11,2 км.

В прошедшую субботу состоялось 
очередное заседание бюро комитета 
Приморского краевого отделения КПРФ. 
Бюро рассмотрело следующие вопросы:

1. Об итогах деятельности Приморского 
краевого отделения КПРФ за период с 21 
сентября по 12 октября 2013 года.

2. О деятельности местных отделений ПКО 
КПРФ по материальной поддержке партии.

3. О подготовке мероприятий, посвящённых 
91-й годовщине освобождения Приморья 
от белогвардейцев и интервентов 
и 96-летию Великой Октябрьской 
социалистической революции.

4. О ходе подготовке к празднованию 
95-летия ВЛКСМ.

5. О ходе проведения политической 
учёбы в ПКО КПРФ

6. О законодательных инициативах 
фракции КПРФ в Законодательном 
Собрании Приморского края.

7. О подготовке к III (октябрьскому) 

Пленуму ЦК КПРФ.

Бюро также обсудило и другие вопросы. 
По всем рассмотренным вопросам приняты 
соответствующие постановления.

Соб.инф.

На прошлой неделе состоялось вне-
очередное заседание Думы Пар-

тизанского городского округа (да-
лее ПГО), на котором присутствова-
ло 20 депутатов из 21-го. Народные из-
бранники рассмотрели три основных 
вопроса:

1. О переводе депутатов Думы ПГО для осу-
ществления полномочий на постоянной основе.

2. О формировании постоянных комиссий 
Думы ПГО.

3. О назначении публичных слушаний для об-
суждения проекта решения «О внесении изме-
нений в Устав ПГО».

В ходе обсуждения первого вопроса, депу-
таты рассмотрели перевод председателя Думы 
Владимира Хмелева на работу на постоянной 
основе. Тайным голосованием большинство де-

путатов (16 голосов) приняли решение о пере-
воде председателя Думы на постоянную основу.

Так как по Закону о местном самоуправле-
нии и Уставу ПГО при численности депутатов 
в 21 человек двое из них имеют право работать 
в Думе на платной основе, то было принято ре-
шение о переводе депутата Владимира Густяко-
ва на освобожденную основу. Его кандидатуру 
предложил заместитель председателя Думы Ген-
надий Нагибин, который подчеркнул, что Густя-
ков является беспартийным депутатом.

Тайным голосованием депутаты поддержа-
ли кандидатуру Владимира Густякова. Таким 
образом, после того, как В. Густяков завершит 
все необходимые процедуры по выходу из сво-
его бизнеса, то в Думе будут работать два де-
путата на платной основе: председатель Влади-
мир Хмелев и депутат Владимир Густяков. Все 

остальные депутаты осуществляют свою дея-
тельности на бесплатной основе, на обществен-
ных началах.

Был рассмотрен вопрос о формировании 
постоянных депутатских комиссий. Депутаты 
распределились по четырём депутатским ко-
миссиям. По действующему регламенту Думы 
депутаты работают в следующих депутатских 
комиссиях:

1 .  По  законности  и  местному 
самоуправлению.

2. По бюджету, экономике, собственно-
сти, налогам, финансам и муниципальным 
предприятиям.

3. По ЖКХ, тарифам, строительству 
и природопользованию.

4. По социальной политике.
После распределения по комиссиям, депута-

ты избрали председателей постоянных комис-
сий. При этом председатели трёх комиссий из-
бирались на альтернативной основе. Так, при 
выборе председателя комиссии по законности 
и местному самоуправлению были выдвинуты 
две кандидатуры: Радамира Орлик и Сергей Аге-
ев. Избрали Орлик. При выборе председателя 
комиссии по бюджету были предложены канди-
датуры Геннадия Нагибина и Елены Черновой. 
Избрали Нагибина. На пост председателя ко-
миссии по ЖКХ претендовали депутаты Влади-
мир Вильчинский и Гнел Степанян. Был избран 
Вильчинский. Председателем комиссии по со-
циальной политике стала Анна Гельцер, которая 
в предыдущем составе Думы также была пред-
седателем комиссии по социальной политике.

Почему России нужна 
«Индустриализация 2.0»

Очередное заседание 
бюро крайкома КПРФ

«Красные» депутаты — не жадные

Окончание на стр. 2

Окончание на стр. 6

С III семинара партийного актива ДФО Рассмотрены вопросы

В Думе города Партизанска
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После пробы 
Манту — в больницу

Губернатор Приморского края Влади-
мир Миклушевский освободил от зани-
маемой должности директора департа-
мента здравоохранения Олега Бубнова.

Исполнять обязанности главы ведом-
ства временно будет заместитель ди-
ректора департамента.

Миклушевский назвал работу депар-
тамента здравоохранения «неудовлет-
ворительной», когда появились резуль-
таты расследования в Яковлевском 
районе, где школьники попали в боль-
ницу после пробы Манту. Вице-губерна-
тор Ирина Василькова доложила о гру-
бых нарушениях при проведении дан-
ной процедуры: «Был применён сухой ту-
беркулин, который мог использоваться 
только в условиях стационара. Также не 
было письменного разрешения родите-
лей на проведение проб Манту». 

По факту данного происшествия воз-
буждено уголовное дело. 

Сын задушил отца
В дежурную часть отдела МВД Рос-

сии по г. Уссурийску поступило заявле-
ние 68-летней жительницы Уссурийска. 
Женщина сообщила о том, что в гара-
же обнаружила тело своего 70-летне-
го супруга с признаками насильствен-
ной смерти.

На место происшествия выехала 
следственно-оперативная группа. По 
подозрению в совершении преступле-
ния задержан 24-летний сын погибшего.

По словам заявительницы, муж часто 
избивал ее. 16 сентября сын стал оче-
видцем очередной ссоры родителей. По-
лицейскими установлено, что молодой 
человек, заступаясь за мать, задушил 
отца, а тело спрятал в гараже. Подозре-
ваемый дал признательные показания.

Осквернили памятник 
в Артёме

Двое молодых людей с помощью бал-
лончиков с краской начали разрисовы-
вать памятник Ленину. Одна женщина 
позвонила в полицию и описала приме-
ты злоумышленников. 

По «горячим следам» полицейские за-
держали двоих 35-летних жителей Арте-
ма. Оба находились в состоянии алко-
гольного опьянения. Мужчины расска-
зали, что идея «разрисовать памятник» 
пришла к ним в результате употребле-
ния алкогольных напитков.

В отношении задержанных избрана 
мера пресечения — административный 
арест. Решается вопрос о возбуждении 
уголовного дела по статье «Уничтоже-
ние или повреждение памятников исто-
рии и культуры».

Женщина погибает, но 
власти всё равно

Власти Надеждинского района ниче-
го не делают, чтобы помочь 66-летней 
Нине Комаровой из села Раздольного, 
оставшейся буквально без крыши над 
головой. Женщине сочувствуют только 
сердобольные соседи. С наступлением 
холодов селяне опять бьют тревогу: ба-
бушка может попросту замёрзнуть. 

Нина Комарова пережила инсульт, 
она почти слепа. Да и пенсии в шесть 
с небольшим тысяч рублей на ремонт 
явно недостаточно. С тех пор бабуш-
ка так и мыкает горе, помочь ей неко-
му. А сама она настелить пол, сделать 
крышу, привести хоть в какой-то поря-
док своё убогое жилище не в состоя-
нии. Один из депутатов районной думы 
предложил поместить бабушку в мона-
стырь. Женщина вроде не против. А 
пока она сидит на пороге сгоревшего 
дома и в погожий день, и в дождь. И 
прячется ночами в закутке – так, что-
бы голова была прикрыта, а ноги – про-
сто под тряпками.

По материалам информагентств.

Куда идёшь, 
Приморье?

Таким образом, депутаты распределились по 
постоянным комиссиям так:

1. Комиссия по законности и местному са-
моуправлению — Радамира Орлик (председа-
тель), Николай Садон, Андрей Агафонов, Вла-
димир Малышев, Владимир Густяков, Сергей 
Агеев, Виль Гладунов, Елена Чернова.

2. Комиссия по бюджету — Геннадий Наги-
бин (председатель), Александр Сорокин, Людми-
ла Иванова, Владислав Котренко, Василий Баин, 
Светлана Гадалина, Елена Чернова, Любовь Ко-
валь, Виль Гладунов, Гнел Степанян.

3. Комиссия по ЖКХ — Владимир Вильчин-
ский (председатель), Андрей Агафонов, Вале-
рий Коробка, Людмила Иванова, Василий Баин, 
Виль Гладунов, Гнел Степанян, Сергей Агеев, 
Елена Чернова.

4. Комиссия по социальной политике — Анна 
Гельцер (председатель), Валерий Коробка, Вла-
дислав Котренко, Владимир Малышев, Виль Гла-
дунов, Елена Чернова, Сергей Агеев, Светла-
на Гадалина.

По регламенту Думы председатель Думы 
не имеет право входить в состав депутатских 
комиссий.

В связи с тем, что депутат Геннадий Про-

хорчик отсутствовал на заседании Думы, то он 
пока не вошел в состав ни одной из комиссий.

При обсуждении последнего вопроса заседа-
ния депутаты приняли решение о назначении 
публичных слушаний для внесения изменений 
в Устав ПГО. 

Публичные слушания пройдут 15 ноября 
2013 года. Жители городского округа могут 
вносить свои письменные предложения и реко-
мендации в организационный комитет по про-
ведению публичных слушаний в каб. 103 Думы 
ПГО в срок до 13 ноября 2013 года. В оргкоми-
тет вошли депутаты — Владимир Хмелев, Ген-
надий Нагибин, Владимир Густяков, Владимир 
Вильчинский, Анна Гельцер и Радамира Орлик.

На этом внеочередное заседание Думы Пар-
тизанска было завершено. Следующее, очеред-
ное заседание Думы депутаты планируют прове-
сти 31 октября 2013 года в 14.00

Жанна Орлик, г.Партизанск.

От редакции «Правда Приморья»: Заметь-
те, уважаемые читатели, коммунисты и их сто-
ронники в Думе Партизанска, получившие боль-
шинство на прошедших 8 сентября выборах, со-
вершенно спокойно могли провести своих пред-
ставителей на все руководящие посты. Одна-
ко этого не сделали, они не «жадные» — избра-

ли председателем комиссии по социальной по-
литике представителя партии «Единая Россия». 
Хоть и проиграла здесь правящая партия, но 
всё равно она представляет какое-то количе-
ство своих избирателей, мнение которых, оче-
видно, необходимо уважать. Так рассуждают 
коммунисты и их сторонники в Думе Партизан-
ска. Что ж, можно сказать, это честный подход 
к итогам выборов. 

В то же время единороссовское большин-
ство в Законодательном Собрании Приморья 
не допустили депутатов-коммунистов ни к од-
ному руководящему посту. Никто из них не стал 
ни заместителем председателя ЗакСа, ни пред-
седателем какого-либо комитета. Хотя фрак-
ция коммунистов составляет здесь девять че-
ловек и является второй по численности. Та 
же ситуация в Думе Владивостока, где фрак-
ция КПРФ — вторая по численности. Но и здесь 
коммунистам не оставили ни одного руководя-
щего портфеля. Честной эту ситуацию назвать 
никак нельзя. Очевидно, региональная «Единая 
Россия» боится, что коммунисты покажут всем, 
как надо работать. Вот и сравните: две партии 
и два разных подхода. 

Между тем в Партизанске же депутаты-ком-
мунисты настроены работать честно, ответ-
ственно и конструктивно.

П редседателя городской Думы 
Владивостока Елену Новицкую 

оштрафовали на 34,4 тысячи ру-
блей за нарушение порядка госзаку-
пок, сообщила на днях Генпрокура-
тура РФ. 

Спикер утвердила техническое задание 
на покупку автомобиля для муниципальных 
нужд. По информации с сайта zakupki.gov.
ru, стоимость контракта на поставку авто-
мобиля для Думы Владивостока — 3,4 мил-
лиона рублей.

Как информирует ведомство, под тре-
бования заказа, утвержденного Новицкой, 
подходил только внедорожник класса люкс 
Toyota Land Cruiser 200. По закону о госза-
купках, требования к приобретаемому то-
вару не должны ограничивать конкуренцию 
между участниками аукциона.

»(Новицкая) утвердила документацию от-
крытого аукциона на поставку автомобиля, 
в которой были установлены технические ха-
рактеристики модели от конкретного произ-
водителя, соответствующие исключительно 
внедорожнику Toyota Land Cruiser 200, что 
представляет препятствие для потенциаль-
ных участников размещения заказа предло-
жить товар, эквивалентный установленному 
в документации», — говорится в сообщении.

Представитель партии «Единая Россия» 
Елена Новицкая возглавляет городскую Думу 
Владивостока со 2 ноября 2012 года.

«Красные» депутаты — не жадные

Красиво жить им 
не запретишь
Председателя Думы Владивостока 
оштрафовали на 34,4 тысячи рублей

В Думе города Партизанска

О, времена, о, нравы...

Дела и слова 

Окончание. Начало на стр. 1

ТЭЦ Приморья должны продол-
жать ориентироваться на 

уголь, а не на газ, и не отходить от 
намеченной программы. Переработ-
ка угля имеет не только экономиче-
ское, но также социальное и поли-
тическое значение для всего края. 
Об этом во время заседания адми-
нистрации Приморья сказал глава 
региона Владимир Миклушевский.

- Не нужно идти на поводу у энергетиков и 
переводить все ТЭЦ на газ. У нас в Примо-
рье запас угля больше, чем на 100 лет, поэ-
тому необходимо придерживаться первона-
чального варианта работы электростанций 
на угле. Что мы будем делать с трансуглем, 
если полностью перейдем на газ? — зая-
вил губернатор.

Глава региона отметил, что переработка 
угля представляет для Приморья социаль-
ное, экономическое и политическое значе-
ние, а также заявил, что проведет отдель-
ное совещание по Уссурийской ТЭЦ.

- Необходимо рассмотреть различные ва-
рианты по использованию угля на Уссурий-
ской ТЭЦ. Для этого мы должны провести 

отдельное совещание. Я 
свяжусь с Александром 
Новаком, и в ближай-
шее время мы проведем 
совместное совещание 
во Владивостоке или в 
Москве.

Напомним, что в мае 
2013 года группа «Газ-
пром межрегиогаз» пре-
зентовала реализацию 
программы газификации 
регионов. Согласно пред-
ставленным данным, сум-
марный объем инвести-
ций в период с 2001 по 
2012 гг. составил 190 млрд рублей. Это 
4,6% чистой прибыли предприятия.

Президент РФ Владимир Путин призвал 
активнее газифицировать Дальний Восток 
и осваивать рынок Азиатско-Тихоокеанско-
го региона (АТР). Однако Приморье пока не 
ощутило миллиардов, выделенных «Газпро-
мом» на газификацию региона. 

Кроме того, как понимать заявление Ми-
клушевского, если в течение последних 20 

лет, в ходе, так называемой, реструктури-
зации в Приморье десятки высокопроизво-
дительных шахт закрыты, разрушены, за-
топлены... Тысячи и тысячи их работников 
по сути были выброшены на улицу. Шахтёр-
ская профессия в крае, некогда уважаемая 
и высокооплачиваемая, практически исчез-
ла.  Миклушевский будет восстанавливать 
угольную отрасль Приморья? 

Свежо предание...

Так уголь или газ 
нужны Приморью?
Край не должен идти на поводу у энергетиков и полностью переходить 
на газ, утверждает губернатор. Переработка угля представляет для 
края социальную и экономическое значимость, заявляет он. 
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Один из блогеров сделал подборку 
последних решений правительства 

России. 
Познакомьтесь...

1. C 01.09.13 государство больше не опла-
чивает студенческие общежития.

http://www.city-n.ru/view/328803.html
2. Вводятся соцнормы потребления электроэ-

нергии и воды, представляющие собой замаски-
рованное повышение цены на электроэнергию 
как минимум для половины населения России.

http://news.mail.ru/economics/14100322/
http://www.rg.ru/2013/08/23/voda.html
3. Соцнормы по воде и электроэнергии рас-

пространяются и на «общедомовые нужды».
http://www.rg.ru/2012/09/06/socnormy.

html (см. абзац «прямая речь»)
4. Государство сможет выселять людей 

(даже если жилье — единственное), не платя-
щим по потребительским кредитам и погашать 
их задолженность за счет продажи их квартир.

http://lenta.ru/news/2013/07/03/nohouse
5. Коэффициент по компенсации вкладов 

в Сбербанке в 2013 году снижен с 65 «нынеш-
них» рублей за один советский рубль, до всего 
лишь 4 «нынешних» за один советский.

http://www.mywebs.su/blog/coin/14855.
html

6. Отменяется горегулирование стоимости 
полиса ОСАГО при сохранении обязанности его 
приобретать.

http://auto.vesti.ru/doc.html?id=521434
7. Отчисления по накопительной части пен-

сии уменьшены втрое, с 6% до 2%.
http://www.klerk.ru/buh/articles/315475/
8. Автомобилистам введут «балльную» систе-

му штрафов.
9. Вводится сбор с пассажиров «на развитие 

инфраструктуры аэропортов».
http://izvestia.ru/news/546004
10. ФЗ-125 отменил с 01.01.2013 оплату до-

норства крови за счет федерального бюджета.
http://i-advokat.ru/blog/posobiya/lgota/

donorstve.htm
11. Продолжился рост акцизов на бензин, 

который в 2013 стал причиной роста цены на 
13-14% (министр энергетики Новак). http://
lenta.ru/news/2013/08/07/benzin/

12. К 2018 году будет сокращено 44% пре-
подавателей ВУЗов, 35% преподавателей тех-
нических колледжей, 7% учителей (всего 423 
000 человек).

http://rusanalit.livejournal.com/1617156.

html
13. Министерство транспорта разрешило 

РЖД не возвращать отказавшимся от поездки 

пассажирам стоимость приобретенных по нере-
гулируемым тарифам билетов.

h t t p : / / p r e s s . r z d . r u / s m i / p u b l i c /

ru?STRUCTURE_ID=2&..
14. Госсубсидии на проезд в плацкартном ва-

гоне сокращены вдвое — цены на плацкарт вы-
росли на 20%.

h t t p : / / w w w . b e r i k i .
ru/2012/12/04/s-2013-goda-proezd-v-..

15. Введен налог на недвижимость част-
ных лиц, базой для которого является макси-
мально приближенная к рыночной кадастровая 
стоимость.

http://www.rg.ru/2013/01/27/nalog-site.
html

16. Введен сбор на капремонт домов.
h t t p : / / b a n k i r . r u / p u b l i k a c i i / s /

dlya-grazhdan-kapremont..
17. При оплате детских садов с сентября 

2013 введен принцип который можно сформу-
лировать следующим образом: «дошкольное об-
разование по-прежнему бесплатно, надзор за 
ребенком — отныне платен».

18. Практически повсеместно вводится 
практика платных автодорог (едва ли не все 
новые трассы будут платными).

19. Школьное образование с 01.09.13 пе-
реведено на частичное самофинансирование.

20. Сокращение числа поликлиник с сокра-
щением персонала через их «объединение» 
и «укрупнение».

21. «Скорая помощь» отныне приедет на 
вызов только к тяжелобольным. http://www.
rg.ru/2013/09/05/medpomosh.html http://
rusanalit.livejournal.com/1709180.html

Вопрос: я ничего не забыл? Возможно, вы 
что-нибудь добавите — упущенное мною?

Вы хотели Путина? 
Кушайте, пока 
харя не треснет!

До каких пор... 

В  эти дни на Дальнем Востоке нашей 
страны происходят события, кото-

рых не должно бы быть. События, ко-
торые будут иметь далеко идущие по-
следствия. Имеем в виду посещение 
японским министром по делам Окина-
вы и «Северных территорий» г-ном Ямо-
мото двух Курильских островов : Ку-
нашир и Итуруп. Раньше японские ми-
нистры только разглядывали остро-
ва с вертолётов или с близлежащего 
острова Хоккайдо в бинокль.

Теперь вот министр Итито Ямомото бродит 
по островам, посетил японское кладбище, вме-
сте с российскими школьниками убирал мусор 
на побережье. В следующий приезд он уберёт 
с побережья как мусор, русских.

Более того, Япония договорилась с нашей 
стороной о безвизовых поездках японцев на 
острова,прямо по внутреннему японскому па-
спорту. Ожидается прибытие первых групп 
японских граждан.

Можно предположить, что за нашими с вами 
спинами готовится постепенная сдача внача-
ле двух островов южных Курил. Предположив, 
можно с уверенностью сказать, что так и будет.

А затем, можно ожидать что и ещё два 
острова японцы выцыганят у России в обмен 
на какую-нибудь дребедень,подержанные ав-
томобили с правым рулём, карманные зеркаль-
ца или кимоно. Кимоно и зеркальца — это пре-
увеличения, однако дело плохо, раз свободно 

бродит по нашей территории японский министр.
Президент и правительство носятся с идеей 

заключения с Японией мирного договора, кото-
рый нужен России, как собаке пятая нога. Ради 
этого договора, В.В.Путин -наш верховный ли-
дер и единоличный решатель судеб страны, ви-
димо, договорился сдать острова.

Только вслед за островами японцы станут 
канючить, чтоб мы отдали им Южный Саха-
лин, оживятся кёнигсбергские немцы и их дети 
и потомки, и Ангела Меркель начнёт требовать 
себе Калининградскую область, которая, ой, 
как уязвима.

Встрепенитесь, национальные силы! Хватит 
гонять по Москве и Питеру безропотных ми-
грантов из Средней Азии, займитесь делом: 
у нас тихой сапой уводят территории, страте-
гически важные острова в районе, богатом 
морепродуктами!

Вот, государственный министр Японии по 
делам «северных территорий» прибыл на Куна-
шир .

Сразу после прохождения пограничного кон-
троля он отправился на официальную встречу 
с властями поселка Южно-Курильск. Вечером 
Ямамото отбудет на Итуруп. Там министр так-
же побеседует с властями и встретится с мест-
ным населением.

Днем Ямамото встретится с мэром Южно-Ку-
рильского городского округа Василием Солом-
ко и осмотрит достопримечательности. На Ку-
нашире японский министр пробудет до вечера, 

после чего отправится на другой остров — Иту-
руп. Там стартует официальная часть визита.

Ожидается, что Ямамото встретится с мест-
ным населением и посетит японское кладбище. 
Перед началом визита японские власти отме-
чали, что воспринимают поездку как напоми-
нание о необходимости вернуть Южные Кури-
лы под контроль Японии.

Однако согласно программе визита стороны 
ограничатся обсуждением безвизового режи-
ма, который существует для жителей Японии 
с 1991 года.

По словам старшего преподавателя Высшей 
школы экономики Андрея Фисюна, существова-
ние подобного пограничного режима стратеги-
чески важно для японцев. По его словам, Токио 
таким образом решает легитимность своих при-
тязаний на территорию.

О том, стоит ли ожидать каких-то измене-
ний по территориальному вопросу, в эфире Life 
News рассказал руководитель Центра японских 
исследований Института Дальнего Востока Ва-

лерий Кистанов.
— Не думаю, что это будет прорывом 

в наших с Японией отношениях. Скорее — 
просто очередным шагом в рамках тех до-
говоренностей, которые были достигнуты 
между президентом Владимиром Пути-
ным и премьер-министром Японии Синдзо 
Абэ во время его визита 29 апреля в Мо-
скву, — говорит Валерий Кистанов. — Тот 
визит как раз можно было назвать зна-
ковым, поскольку он состоялся спустя 10 
лет после последнего визита предыдущего 
премьера. Сейчас наши с Японией отно-
шения идут по восходящей — Путин и Абэ 
договорились о возобновлении перегово-
ров по мирному договору, а это уже пред-
полагает решение территориальных про-
блем. Сейчас мы ждем визита министра 
Лаврова в Японию в ноябре. Он состоится 
в новом для нас формате 2+2: в перего-
ворах одновременно будут участвовать ми-

нистры обороны и министры иностранных дел 
двух стран. Подобный формат Япония применя-
ет только с ближайшими союзниками — США 
и Австралией. Очевидно, что на этих перегово-
рах и будут достигнуты первые видимые шаги 
по развитию ситуации со спорными островами.

Помните, как у Булгакова завхоз Иван Васи-
льевич, по недоразумению залезший на москов-
ский трон, отдавал русскую территорию «за так», 
по дурости. «Да ты что, сукин сын, самозванец, 
казённые земли разбазариваешь?! Так никаких 
волостей не напасёшься!»

Президент по-тихому 
сдаёт Курилы Японии?

Землю - «за так»... 



4 № 41 (641)

Медведей отстреливают 
на кладбищах

Очередного медведя застрелили на 
днях на кладбище Комсомольска-на-Амуре. 
Зверь подошёл к магазину, расположенно-
му недалеко от погоста. Причём зверь вы-
шел к людям среди бела дня, а не ночью, 
как это случалось здесь уже неоднократно 
за эту осень. Как рассказывают очевид-
цы, зверь сцепился с собаками. Местные 
жители тем временем успели вызвать по-
лицейских, которые отстрелили хищника.

В окрестностях пригородного посёлка 
Старт за последние две недели было убито 
больше десяти медведей. Они идут сюда, 
чтобы поживиться человеческим мясом. 
Звери разрывают захоронения и едят тру-
пы людей.

УВД по Комсомольску-на-Амуре даже 
организовало специальную бригаду. Во-
оружённые люди ночи напролёт дежурят 
в засадах, ожидая встречи с опасным зве-
рем. И почти каждый раз им удается убить 
очередного трупоеда.

Золото добывают тоннами
По данным департамента природных 

ресурсов области, на Колыме добыто 18 
тонн 663 килограммов золота и 700 тонн 
686 килограммов серебра. По сравнению 
с аналогичным периодом прошлого года 
прирост составил 1 009 килограммов зо-
лота и 56,5 тонн серебра.

Досрочно выполнили план горные пред-
приятия, ведущие добычу золота на рос-
сыпных месторождениях. Они добыли 13 
тонн 368 килограммов металла при плане 
12 тонн 30 килограммов. Сейчас большая 
часть предприятий на россыпях заверши-
ла промывочный сезон. Продолжают рабо-
ту только драги, которые будут вести про-
мывку золотоносных песков до начала или 
середины ноября, как позволят погодные 
условия. На рудных месторождениях, где 
добыча ведётся круглогодично, за 9 ме-
сяцев 2013 года добыто 5 тонн 294 кило-
граммов золота.

В лидерах добычи — Ягоднинский 
район (5 тонн 977 килограммов золо-
та), Сусуманский (4 тонны 604 килограм-
ма) и Северо-Эвенский — (2 тонны 930 
килограммов).

На Курилах — землетрясение
Очередное землетрясение произошло 

на Курилах. По данным Геофизической 
службы РАН, в понедельник, 14 октября, 
в 01.29 в акватории Тихого океана, в 349 
км северо-восточнее города Курильска Са-
халинской области (Курильские острова) 
на глубине 100 км было зарегистрирова-
но землетрясение магнитудой 3,8.

Данное землетрясение на территории 
области не ощущалось. Жертв, разруше-
ний, угрозы возникновения волны цуна-
ми нет.

27 соколов-кречетов 
ждёт свобода

Сотрудники пограничного управления 
ФСБ России по Чукотскому автономному 
округу и местные полицейские изъяли ре-
кордную за последние три года партию со-
колов-кречетов – 27 особей. Сотрудники 
правоохранительных органов задержали 
с поличным жителя Рязани. Он ловил в чу-
котской тундре хищных птиц, которые за-
несены в Красную книгу России. После ре-
абилитации птиц ждёт свобода. 

Чтобы хоть как-то сдержать вал брако-
ньерства на крайнем северо-востоке стра-
ны, Государственная дума России ужесто-
чила уголовную ответственность за пре-
ступления в этой сфере криминального 
бизнеса. Уже подписан закон об ужесто-
чении ответственности за незаконные до-
бычу и оборот диких животных, занесён-
ных в Красную книгу. За такие преступле-
ния, как отлов кречетов, браконьеры мо-
гут получить срок до 7 лет колонии. Кро-
ме того, по обновлённому закону им при-
дётся заплатить штраф до двух миллионов 
рублей.

По материалам информагентств.

Окраина — 
Дальний Восток

Редакция публикует состав совета 
Союза Советских офицеров г. Уссу-

рийска. Надеемся, это поможет другим 
организациям ССО Приморского края 
выработать свои зоны ответственно-
сти в работе руководящего состава 
этой общественной организации. 

1-Алексеев Вячеслав Вильянович — пред-
седатель Совета (организационная работа ССО, 
взаимодействие с органами власти, выпуск бо-
евых листков.

2-Воробьев Владимир Дмитриевич — заме-
ститель председателя Совета (исполнение обя-
занностей председателя в его отсутствие, веде-
ние протоколов заседания совета, общих собра-

ний организаций, учет членов организации, ин-
формация в СМИ о проводимой работе).

3-Харитонов Анатолий Павлович — ответ-
ственный за взаимодействие с руководящими 
органами КПРФ. 

4-Завгородний Сергей Михайлович — ответ-
ственный за организацию и проведение опове-
щения членов ССО (схема оповещения, прове-
дение оповещения, контроль явки).

5-Подобреев Виталий Николаевич — ответ-
ственный за организацию и проведение про-
тестной работы (план работы, информирова-
ние населения, контроль за оповещением чле-
нов ССО, взаимодействие с администрацией го-
рода, материальное обеспечение мероприятия).

6-Васечко Борис Васильевич — ответствен-
ный за военно-патриотическую работу (работа 
с ЛСКМ, пионерскими организациями, органи-
зация встреч молодежи, военнослужащих с ве-
теранами ВОВ в воинских частях, участие в ор-
ганизации игры «Зарница», взаимодействие 
с общественными организациями города).

7-Барышников Сергей Петрович — ответ-
ственный за юридическую помощь пенсио-
нерам МО, военнослужащим и членам их се-
мей (помощь в составлении обращений, исков, 
разъяснение положений законодательства).

8-Чуманов Михаил Алексеевич — ответ-
ственный за взаимодействие с горвоенкома-
том и воинскими частями (информация о ме-
роприятиях ОГВК в вопросах военно-патри-
отических мероприятий, работы с ветерана-
ми, работа с призывниками, взаимодействие 
с частями в вопросах проведения совместных 
мероприятий).

11 октября пионеры двух отрядов 4 
«в» и 4 «г» классов дружины сред-

ней школы № 130 города Уссурийска 
побывали с экскурсией по памятным 
и историческим местам родного горо-
да. Одним из приоритетных направле-
ний Всероссийского созидательного 
движения «Русский Лад», как и местно-
го отделения Союза Советских офице-
ров, является патриотическое воспита-
ние подрастающего поколения. И в Ус-
сурийске мы этому направлению уделя-
ем постоянной внимание. 

Ежегодно ребята знакомятся с городом, уз-
нают его историю, культуру, традиции, много ез-
дят и ходят пешком по родным улицам, паркам 
и скверам. Почти все пионеры школы прожи-
вают в одном из старых районов города Уссу-
рийска — железнодорожной слободе, и в цен-
тре бывают редко, а некоторые ребята не были 

ни разу во многих местах города. Поэтому рас-
сказать юным ленинцам историю, показать па-
мятники, скульптуры, старинные здания и дру-
гие достопримечательности — такую цель всег-
да ставим перед экскурсиями. После таких по-
ездок у ребят проявляется искренний интерес 
к малой родине, они начинают по-новому смо-
треть на то место, где родились и сейчас живут, 

ходят в родную школу. 
Традиционно экскурсия 

начинается с памятника — 
паровоза, в топке кото-
рого в 1920 году были со-
жжены белогвардейцами 
революционеры — комсо-
мольцы Всеволод Сибир-
цев и Сергей Лазо, имена-
ми которых названы посел-
ки и улицы городов в При-
морском крае. Этот паро-
воз стоит прямо напротив 
школы № 130, по проспек-
ту Блюхера, здесь ежегод-
но на день рождения пио-
нерии 19 мая принимают 
в ряды юных ленинцев ре-
бят из этой школы вот уже 
на протяжении пяти лет. 

Затем экс-
курсия про-
д о л ж а е т с я 
на привок-
зальной пло-
щади, где на-
ходится па-
мятник вож-
дю мирового 
пролетариа-
та В. И. Лени-
ну, и ребята 
хорошо уже 
знают, кто та-
кой Владимир 
Ильич, что он 
сделал для на-
шей страны 
и для всего 
мира. На цен-
тральной пло-
щади города 
пионеры зна-
комятся с па-
мятником бор-
цам за власть 
Советов на 

Дальнем Востоке, которые отдали свои жизни 
ради процветания нашей великой родины. 

Особое место занимает на экскурсии зна-
комство ребят с площадью Славы, на кото-
рой находится вечный огонь — символ памяти 
жертвам Великой Отечественной войны. 

Пионеры узнали, что на войне погибли бо-
лее 6 тысяч уссурийцев. Среди них есть деды 

и прадеды тех, кто сейчас носит на груди алые 
галстуки. Некоторые ученики нашли фамилии 
своих предков на мемориальной плите, распо-
ложенной у вечного огня. Возле памятника по-
гибшим воинам коммунист, библиотекарь на-
учной библиотеки Приморской сельскохозяй-
ственной академии Надежда Алексеевна Руза-
нова прочитала детям два стихотворения о во-
йне, написанных ею к 65-летию Великой побе-
ды. Эти стихи она посвятила своему отцу, кото-
рый был на войне . 

Еще ребята узнали, что в 1941 году из вои-
нов — уссурийцев была сформирована дивизия, 
которая прошла от Москвы до Берлина. 

Они почувствовали гордость за то, что жи-
вут в таком славном и отважном городе, где 
жили их мужественные земляки. Завершилась 
экскурсия в парке Дома офицеров Российской 
армии, где находится каменная черепаха эпохи 
чжурчженей, много детских аттракционов, ка-
челей. Дети есть дети, они с удовольствием по-
резвились, покатались на аттракционах, погуля-
ли в парке, отдохнули от повседневных школь-
ных забот. Такие поездки по городу, несомнен-
но, дают свои положительные результаты, и они 
будут проводиться регулярно. 

Эта экскурсия состоялась благодаря туристи-
ческой компании » Сто дорог» и лично Владими-
ра Валерьевича Лотышева. Большую помощь 
и поддержу при проведении подобных меропри-
ятий нам всегда оказывает Уссурийское мест-
ное отделение КПРФ.

Евгений Черкес, заместитель председателя 
Приморского краевого отделения 

созидательного движения » Русский Лад», член 
бюро Уссурийского местного отделения КПРФ.

Действовать сообща

19 октября 2013 года во Владивостоке у подводной лодки С-56 
состоится митинг военной общественности города – ветеранов 
Вооружённых Сил и других силовых структур РФ, родителей и членов 
семей военнослужащих – по защите социальных прав этой категории 
граждан России. Начало – в 12:00. Приглашаются все желающие.
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Уссурийск издавна был, если мож-
но так сказать, городом с воен-

ной выправкой — здесь базируется 
штаб пятой армии, здесь действует су-
воровское училище, располагались за-
вод по ремонту бронетанковой техни-
ки, Уссурийское высшее военное авто-
мобильное командное училище. Поэто-
му создание в городе общественной ор-
ганизации Союза Советских офицеров 
вполне оправданно.

В настоящее время в Уссурийском отделе-
нии Союза Советских офицеров работа ведет-
ся согласно годовых планов, утвержденных на 
заседании Совета организации, по следующим 
направлениям: работа по вопросам социально-
экономического положения военных пенсионе-
ров и членов их семей, правовая работа, рабо-
та по связям со СМИ, общественностью и орга-
нами военного управления, военно-патриотиче-
ская и спортивно-массовая работа.

Сейчас на учете в Уссурийском ССО состоит 
54 человека, за довольно короткий срок наша 
организация приобрела авторитети и призна-
ние среди горожан. Об этом свидетельствует 
хотя бы то, что только за год к нам обратилось 
по различным вопросам около 100 человек: 
более 30 военнослужащих, более 40 военных 
пенсионеров, четыре вдовы, потерявших кор-
мильца, пять участников Великой Отечествен-
ной войны.

Мы оказали обратившимся юридическую 
консультацию, помогли подготовить исковые 
заявления, собрали пакеты юридических доку-
ментов, обследовали условия жизни двух семей, 
направили обращения к командованию войско-
вых частей и т. д. 

При обращении граждане поднимали вопро-
сы, связанные с нарушениями законодатель-
ства при увольнении из рядов Российской ар-
мии, при выплате и распределении премий, не-
выплатами денежного довольствия военнослу-
жащим, находящимся в распоряжении коман-

диров войсковых частей, а также с необосно-
ванными поборами с офицеров в войсковых 
частях.

Военные пенсионеры и военнослужащие, 
увольняемые из Российской армии, жалова-
лись на отсутствие индексирования размеров 
военных пенсий с учетом инфляции; на пробле-
мы предоставления жилья по избранному месту 
постоянного проживания, на трудности в полу-
чении медицинской помощи, сложности с са-
наторно-курортным обеспечением. Среди обра-
тившихся были и те, кто возмущался отсутстви-
ем возможности устроиться на работу и пройти 
переподготовку на профессиональной основе.

Безусловно, особое внимание мы уделяли об-
ращениям категории вдов и участников Вели-
кой Отечественной войны. Несмотря на риту-
альные высокие слова чиновников в канун 9 
Мая далеко не все наши участники обеспечены 
соответствующими условиями для жизни, хотя 
и просят они совсем немного — отремонтиро-
вать мало-мальски дома, в которых живут, да 
оказать помощь в лечении. Такие обращения 
мы берём на особый контроль. 

Уссурийский Союз Советских офицеров при-
нимает регулярное участие в различных воен-
но-патриотических мероприятиях. Мы активно 
поддержали предложение присвоить звание 
«Почетный гражданин города» ветерану МВД 
Г.Н.Медведеву.

Мы оказали помощь в съемке документаль-
ного фильма Калмыцким телевидением о дея-
тельности их земляка, участника Великой Оте-

чественной войны, генерал-майора В.В. Городо-
викова. Для этого много времени пришлось про-
вести в нашем городском краеведческом музее, 
а также музее Боевой Славы Дома офицеров 
Российской армии.

Наши представители принимают постоянное 
участие в торжественных мероприятиях, свя-
занных с принятием присяги в Уссурийском фи-
лиале МВД России, 14 бр. ГРУ.

Постоянно и активно сотрудничаем с други-
ми общественными организациями. Особенно 
плотно — с фондом «Солдат», «Солдатские мате-
ри», «Надежда России», «Русский лад».

В ходе призывной кампании проводили 
встречи с призывниками, организовывали вы-
ступления ветеранов Великой Отечественной 
войны в войсковых частях 14 бр. ГРУ, 83 бр. 
ВДВ, в Северномгородке.

Неоднократно участвовали в смотре-конкур-
се художественной самодеятельности 83 бр. 
ВДВ (Барановский). Вручили абонементы мно-
годетным семьям военнослужащих на пользо-
ванием услуг фитнес — центра на один год, да-
рили им спортивную форму.

.Отдельная забота городского Союза Со-
ветских офицеров — работа с детьми. Прово-
дились встречи с учащимися школ г. Уссурий-
ска №№ 7,4 (подарили спортивную форму), 
№ 3,131 (подарили по одному магнитофону), 

школа с. Борисовка (подарили семь портфелей 
для малообеспеченных семей), школа с. Корса-
ковка (также подарили семь портфелей для ма-
лообеспеченных семей).

Представители нашего Союза Советских 
офицеров оказывают помощь в организации 
и проведении игры «Зарница». Организованы 
и действуют спортивные секции в городском 
клубуе «Патриот», в школах №№ 3,25,131,132.

За последнее время организованы и прове-
дены шесть спортивных соревнований. В меж-
дународных соревнованиях в Республике Корея 
и КНР по нашей инициативе приняли участие 
18 человек.

Все мероприятия проводятся совместно 
с Уссурийским отделением КПРФ и освещают-
ся в регулярно издаваемых боевых листках, бу-
клетах, слайдах. 

Впереди много дел, и Уссурийское отделе-
ние Союза Советских офицеров будет делать 
всё, чтобы славные традиции Вооружённых Сил 
СССР с нашей помощью находили постоянную 
прописку в городе.

Вячеслав Алексеев, 
председатель Совета Уссурийского отделения 

Союза Советских офицеров, депутат Думы 
города, секретарь комитета Уссурийского 

местного отделения КПРФ (на верхнем снимке 
на переднем плане). 

Ежегодно в преддверии праздни-
ка Великой Победы русского наро-

да над фашистской Германией москви-
чи, чья судьба тесно связана с Примор-
ским краем (организация «Приморское 
землячество») выезжают в Москов-
скую область, чтобы почтить память 
своих земляков, героически погибших 
на этой земле.

… Суровые морозы ноября и декабря 1941 
года. Жестокая и беспощадная армада гитле-
ровской группы армии «Центр», окопавшаяся 
в полях и лесах под Волоколамском, готовилась 
выполнить приказ Гитлера взять Москву. В это 
же время Жуков разворачивает войска для 
контрнаступления.

Бои, по сводкам тех лет и свидетельствам 
очевидцев, были страшные. Враг превосхо-

дил наши войска и вооружением, и позициями, 
и опытом боевых действий. Именно здесь со-
вершили свой героический подвиг панфилов-
цы, именно сюда в этот котел был брошен пря-
мо с поезда, после короткого пешего марша 62 
морская стрелковая бригада воинов Тихоокеан-
ского флота, прибывших с Приморского края. 

Московская область, Лотошинский район, 
деревни Званово, Теребетово и Круглово — 
здесь был их первый и последний бой. 62 бри-
гада морской пехоты под командованием под-
полковника Рогова В.М., комбата Кондратова 
и политрука Кашникова освободила эти русские 
деревни ценою своих жизней.

Матросы, сойдя с эшелона, вступили в бой 
в черных бушлатах, бескозырках и с надраен-
ными бляхами, отказавшись от белых маскиро-
вочных халатов, поддерживая вековые тради-

ции морского братства, о чем сегодня потом-
ки слагают стихи.

Благодарные потомки, силами общественно-
сти, местных властей и поисковых школьных от-
рядов перезахоронили останки советских вои-
нов. Четыре братские могилы выросли в подмо-
сковной степи, их украсили памятники и обели-
ски. Среди белых берез — черный мрамор обе-
лиска, цепи, якоря и бескозырка у подножья. 
Здесь спят моряки-герои из далекого, но род-
ного, Приморского края, заслонившие своими 
сердцами столицу нашей Великой Родины. 

Уже немало лет по инициативе Сергея Ива-
новича Лысенко, который учился, жил и рабо-
тал во Владивостоке, а также при активной под-
держке первого секретаря Приморского край-
кома КПРФ Владимира Витальевича Гришуко-
ва, руководства местных властей и «Примор-
ского землячества» под руководством Дмитрия 
Ивановича Карабанова, у одной из братских 
могил, у деревни Званово проходят мероприя-
тия, в которых принимают участие представи-
тели ВМФ РФ, администрации Московской об-
ласти, ветераны Великой Отечестввенной вой-

ны и молодежь.
Святая память о героях-приморцах будет 

жить долго, пока еще есть на земле русской 
такие люди. 

Вот имена героев из Приморского края, чьи 
тела лежат под обелиском у деревни Званово, 
может кто-то узнает знакомую фамилию…

Вячеслав Алексеев: Славным 
традициям Советской Армии — 
постоянную прописку в Уссурийске

В чёрных бушлатах 
и бескозырках — сразу в бой

1. Абашкин А.С. 
2. Астахов Н.Д. 
3. Абаев Н.Ф.  
4. Бессмертных Я.Ф. 
5. Вохрашев И.В. 
6. Грахов А.Т. 
7. Грикунов В.В. 
8. Ефремов Г.В.
9. Емец С.А.
10. Журавлев А.И.
11. Занин А.И. 
12. Карпов А.А.
13. Крестьянинов 

Д.С.
14. Липатов Н.А. 
15. Леонидов А.М. 
16. Морозкин В.А.

17. Минаев И.В.
18. Назин И.Ф.
19. Пауков С.Ф.
20. Панченко Т.Т.
21. Сурков М.А.
22. Савин С.Я. 
23. Сидоров Ф.О.
24. Сальников И.Ф. 
25. Солодчин А.А.
26. Тришпальский 

Я.И.
27. Китигин А.П.
28. Черненко А.И.
29. Чилиниди Ш.Х.
30. Щиколоткин Д.Ф.
31. Юшкин С.И.
32. Яковцев А.И. 
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Зачистка от проституток 
и сутенёров

Полиция Вашингтона провела в ми-
нувшие выходные операцию по очист-
ке центральных улиц города от прости-
туток, в ходе которой арестовано 60 
человек. Об этом сообщили предста-
вители столичных правоохранительных 
органов.

Задержанию подверглись как сами 
«жрицы любви», так и их сутенеры. 
Речь идет не только об уличных про-
ститутках, но и их коллегах, которые 
работали по вызову в местных гости-
ницах или оказывали свои услуги через 
интернет.

Операция проводилась в северо-
восточной части Вашингтона. Приме-
чательно, что помощь полиции оказы-
вали сами жители американской сто-
лицы: в ряде случаев наводка поступа-
ла от добровольных помощников через 
службу «911».

Скорость ветра — 
200 км в час

Жертвами циклона «Файлин», кото-
рый в воскресенье обрушился на вос-
точное побережье Индии, стали семь 
человек.

Большая часть жителей штатов 
Орисса и Андхра-Прадеш осталась без 
электричества. Нанесен значительный 
ущерб инфраструктуре в Ориссе, мно-
гие деревья вырваны с корнем, повале-
ны столбы линий электропередачи.

По данным издания, скорость ветра 
в эпицентре циклона достигала 200 км 
в час.

Между тем, по словам метеорологов, 
мощность «Файлин» постепенно снижа-
ется, на восточном побережье уже на-
чаты восстановительные работы.

«Фукусима» — самый 
высокий уровень радиации

Уровень радиации в акватории Тихо-
го океана, непосредственно примыкаю-
щей к одному из поврежденных реакто-
ров японской АЭС «Фукусима-1», достиг 
самой высокой отметки за последние 
два года, сообщил журналистам опера-
тор станции TEPCO. Сейчас уровень ра-
диации превышает допустимую норму 
в 13 раз — это самое высокое значе-
ние с конца 2011 года.

Накануне стало известно, что шесте-
ро рабочих АЭС «Фукусима-1» подвер-
глись облучению в результате ошибки 
одного из инженеров. В TEPCO заяви-
ли, что около 10 тонн зараженной воды 
накануне вылилось на территорию АЭС 
после того, как один из работников 
по ошибке отсоединил шланг в систе-
ме опреснения высокорадиоактивной 
воды. За пределы станции зараженная 
вода не попала. 

КНДР за единую Корею
Северная Корея предложил Юж-

ной объединиться в федерацию. Пхе-
ньян раскритиковал предложение Сеу-
ла создать единое государство, в ко-
тором сольются политические системы 
обеих стран. По мнению КНДР, объеди-
нение возможно только с условием со-
хранения различий.

Предложение Пхеньяна было опу-
бликовано в официальном органе Тру-
довой партии Северной Кореи - газе-
те «Нодон синмун», сообщает южноко-
рейское агентство «Ренхап». Сохране-
ние каждой страной политической иде-
ологии и государственного устройства, 
на котором настаивает Пхеньян, можно 
реализовать только в федерации, счи-
тают власти КНДР. В таком случае субъ-
екты сохранят все элементы конститу-
ционно-правового статуса государства, 
кроме суверенитета: например, столи-
цу и собственный институт граждан-
ства. Субъекты федерации могут при-
нимать региональные законы, однако 
подчиняются общему федеральному 
законодательству.

По материалам информагентств.

Пульс планеты

Уделялось внимание и индустриализации 
сельского хозяйства. Благодаря появлению от-
ечественного тракторостроения, в 1932 г. СССР 
отказался от ввоза тракторов из-за границы, а 
в 1934 г. Кировский завод в Ленинграде при-
ступил к выпуску пропашного трактора «Универ-
сал», который стал первым отечественным трак-
тором, экспортируемым за границу. За десять 
предвоенных лет было выпущено около 700 тыс. 
тракторов, что составило 40% от их мирового 
производства.

Чтобы создать собственную инженерную 
базу, в срочном порядке создавалась отече-
ственная система высшего технического обра-
зования. В 1930 г. в СССР было введено все-
общее начальное образование, а в городах — 
обязательное семилетнее.

В 1930 г., выступая на XVI съезде ВКП(б), 
Сталин признал, что индустриальный прорыв 
возможен при построении «социализма в од-
ной стране» и потребовал увеличения заданий 
пятилетки, отмечая, что по целому ряду показа-
телей план может быть перевыполнен.

С целью повышения стимулов к работе, опла-
та стала более сильно привязываться к произ-
водительности. Активно развивались центры 
по разработке и внедрению принципов науч-
ной организации труда. Один из крупнейших 
центров такого рода — Центральный инсти-
тут труда (ЦИТ) создал около 1700 учебных пун-
ктов с 2 тыс. квалифицированнейших инструк-
торов ЦИТа в разных уголках страны. Они дей-
ствовали во всех ведущих отраслях народно-
го хозяйства — в машиностроении, металлур-
гии, строительстве, легкой и лесной промыш-
ленности, на железных дорогах и автотранспор-
те, в сельском хозяйстве и даже в военно-мор-
ском флоте.

В 1935 г. появилось «движение стаханов-
цев», в честь забойщика шахты А.Стаханова, 
который, согласно официальной информации 
того времени, в ночь с 30 на 31 августа 1935 
г. выполнил за смену 14,5 нормы.

В 1933 году на объединённом пленуме ЦК 
и ЦКК ВКП(б) Сталин говорил в своем докладе, 
что по итогам первой пятилетки предметов ши-
рокого потребления произведено меньше, чем 
нужно, но политика отодвигания на задний план 
задач индустриализации привела бы к тому, что 
у нас не было бы тракторной и автомобильной 
промышленности, чёрной металлургии, метал-
ла для производства машин. Страна сидела бы 
без хлеба. Капиталистические элементы в стра-
не неимоверно повысили бы шансы на рестав-
рацию капитализма. Наше положение стало бы 
аналогично положению Китая, который тогда не 
имел своей тяжелой и военной промышленно-
сти, и стал объектом агрессии. Мы бы имели 
с другими странами не пакты о ненападении, 
а военную интервенцию и войну. Войну опас-
ную и смертельную, войну кровавую и нерав-
ную, ибо в этой войне мы были бы почти, что 
безоружны перед врагами, имеющими в сво-
ем распоряжении все современные средства 
нападения.

Первая пятилетка была связана со стреми-
тельной урбанизацией. Городская рабочая сила 
увеличилась на 12,5 миллионов человек, из ко-
торых 8,5 миллионов были мигрантами из сель-
ской местности.

Из-за границы были приглашены инжене-
ры, многие известные компании, такие как 
Siemens-Schuckertwerke AG и GeneralElectric, 
привлекались к работам и осуществляли постав-
ки современного оборудования, значительная 
часть моделей техники, производившейся в те 
годы на советских заводах, представляла собой 
копии либо модификации зарубежных аналогов 
(например, трактор Fordson, собиравшийся на 
Сталинградском тракторном заводе).

В феврале 1930 года между «Амторгом» 
и фирмой американского архитектора Альберта 
Кана AlbertKahn, Inc. был подписан договор, со-
гласно которому фирма Кана становилась глав-
ным консультантом советского правительства 
по промышленному строительству и получала 

пакет заказов на строительство промышлен-
ных предприятий стоимостью 2 млрд долларов 
(около 250 млрд долларов в ценах нашего вре-
мени). Эта фирма обеспечила строительство бо-
лее 500 промышленных объектов в СССР. Меж-
ду прочим, без нефти и газа, как сейчас...

В Москве был открыт филиал AlbertKahn, Inc. 
под названием «Госпроектстрой». Его руково-
дителем был Мориц Кан, брат главы компании. 
В нём работали 25 ведущих американских ин-
женеров и около 2,5 тыс. советских сотрудни-
ков. На тот момент это было самое большое 
архитектурное бюро мира. За три года суще-
ствования «Госпроектстроя» через него прошло 
более 4 тыс. советских архитекторов, инжене-
ров и техников, изучавших американский опыт. 
В Москве также работало Центральное бюро 
тяжелого машиностроения (ЦБТМ), филиал не-
мецкой компании Demag.

Фирма Альберта Кана играла роль коорди-
натора между советским заказчиком и сотня-
ми западных компаний, поставлявших обору-
дование и консультировавших строительство от-
дельных объектов. Так, технологический проект 
Нижегородского автозавода выполнила компа-
ния Ford, строительный — американская ком-
пания Austin. Строительство 1-го Государствен-
ного подшипникового завода в Москве (ГПЗ-
1), который проектировала компания Кана, осу-
ществлялось при техническом содействии ита-
льянской фирмы RIV.

Сталинградский тракторный завод, постро-
енный по проекту Кана в 1930 году, был изна-
чально сооружен в США, а затем был размонти-
рован, перевезен в СССР и собран под наблю-
дением американских инженеров. Он был ос-
нащен оборудованием более чем 80 американ-
ских машиностроительных компаний и несколь-
ких немецких фирм.

Американский гидростроитель Хью Ку-
пер стал главным консультантом строитель-
ства Днепрогэса, гидротурбины для которо-
го были закуплены у компаний GeneralElectric 
и NewportNewsShipbuilding.

Магнитогорский металлургический комби-
нат был спроектирован американской фирмой 
Arthur G. McKeeandCo., которая также осущест-
вляла надзор над его строительством. Стандарт-
ная доменная печь для этого и всех остальных 
металлургических комбинатов периода инду-
стриализации была разработана чикагской ком-
панией FreynEngineeringCo.

В конце 1932 г. было объявлено об успеш-
ном и досрочном выполнении первой пятилетки 
за четыре года и три месяца. Подводя её ито-
ги, Сталин сообщил, что тяжёлая индустрия вы-
полнила план на 108%. За период между 1 октя-
бря 1928 г. и 1 января 1933 г. производствен-
ные основные фонды тяжёлой промышленно-
сти увеличились в 2,7 раза.

В своём докладе на XVII Съезде ВКП(б) в ян-
варе 1934 года, Сталин заявил: «Это значит, 

что страна наша стала прочно и окончатель-
но — индустриальной страной». 

В настоящее время этот статус мы можем 
потерять, если уже не потеряли.

Результатом первых пятилеток стало раз-
витие тяжёлой промышленности, благодаря 
чему прирост ВВП в течение 1928-40 гг. со-
ставил около 4,6% в год (по другим, более ран-
ним, оценкам от 3% до 6,3%). Промышленное 
производство в период 1928—1937 гг. вырос-
ло в 2,5—3,5 раза, то есть, 10,5—16% в год. 
В частности, выпуск машинного оборудования 
в период 1928—1937 гг. рос в среднем 27,4% 
в год.

К 1940 г. было построено около 9 тыс. но-
вых заводов. К концу второй пятилетки по объ-
ёму промышленной продукции СССР занял вто-
рое место в мире, уступая лишь США. Резко 
снизился импорт, что рассматривалось как за-
воевание страной экономической независимо-
сти. Открытая безработица была ликвидирова-
на. Занятость (в полных ставках) увеличилась 
с одной трети населения в 1928 году до 45 % 
в 1940 году, что обеспечило около половины ро-
ста ВНП. За период 1928—1937 гг. вузы и тех-
никумы подготовили около 2 млн. специалистов. 
Были освоены многие новые технологии. Так, 
только в течение первой пятилетки был нала-
жен выпуск синтетического каучука, мотоци-
клов, наручных часов, фотоаппаратов, экска-
ваторов, высокомарочного цемента и высоко-
качественных сортов стали. Был также заложен 
фундамент для советской науки, которая по от-
дельным направлениям со временем вышла на 
ведущие мировые позиции. На созданной инду-
стриальной базе стало возможным проведение 
масштабного перевооружения армии; за время 
первой пятилетки оборонные расходы выросли 
до 10,8 % бюджета.

В дальнейшем уровень жизни начал улуч-
шаться. В 1936 г. карточки были отменены, что 
сопровождалось повышением зарплат в про-
мышленном секторе. Средний уровень потре-
бления на душу населения в 1938 был на 22 % 
выше, чем в 1928.

Без осуществления политики индустриализа-
ции не была бы обеспечена политическая и эко-
номическая независимость страны. Источники 
средств для индустриализации и её темпы были 
предопределены экономической отсталостью 
и слишком коротким сроком, отпущенным на 
её ликвидацию. Советскому Союзу удалось лик-
видировать отсталость всего за 13 лет. Плода-
ми индустриализации СССР, инфраструктурой 
и промышленной базой Россия пользуется до 
сих пор, несмотря на последние 20 лет дегра-
дации промышленности.

Нужна новая индустриализация страны или 
«Индустриализация — 2», если мы хотим слезть 
с сырьевой иглы. Мы предлагаем программу 
и законопроект, имеющий стратегическое об-
щенациональное значение. Это — закон о про-

Почему России нужна 
«Индустриализация 2.0»
Окончание. Начало на стр. 1
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мышленной политике.
Через этот закон КПРФ собирается объеди-

нить, а не раскалывать государство, предла-
гая нашу концепцию «левого поворота», курс 
на создание левоцентристского правительства 
народного доверия. Одним из важных факто-
ров здесь является предложенный нами курс 
на оздоровление экономики и закон о промыш-
ленной политике, который объективно назрел.

Мы предлагаем надфракционный консолиди-
рующий законопроект в интересах всего наро-
да и экономической безопасности России. От 
имени комитета по промышленности Госдумы 
РФ он уже направлен лидерам всех парламент-
ских фракций с предложением присоединить-
ся. Лидер нашей партии на встрече с президен-
том страны также представил его и Путин обе-
щал рассмотреть.

Таким образом, наша программа новой ин-
дустриализации страны сейчас конкретно выли-
вается в представленный новый законопроект 
о «промышленной политике и промышленном 
развитии в РФ». Мы подчеркиваем, что комму-
нисты никогда не занимались голым критикан-
ством и популизмом. И сейчас — это программа 
и законопроект, которые в случае их принятия 
дадут перспективу развития промышленности.

В чем суть программы и законопроекта? 
Он будет гарантировать планирование в про-
мышленном секторе и финансирование госу-
дарством наиболее технологичных секторов на 
3-х, 6-ти и 12-летние циклы и в целом до 30 лет.

Соответственно закон будет увязан с зако-
ном о государственном стратегическом планиро-
вании, который сейчас проходит второе чтение.

Предложенный закон предусматривает кон-
троль над промышленным развитием и новой 
индустриализацией через создаваемый Наци-
ональный промышленный Совет, который кор-
ректирует промышленную политику каждый год.

Он предусматривает значительное увеличе-
ние рабочих мест через систему финансового 
стимулирования государством и систему госза-
казов. Особенно это относится к ОПК и пред-
приятиям, работающим по выполнению зако-
нов по линии ФС ВТС. Они сейчас объективно 
начали дышать.

20 триллионов рублей, объявленные Пути-
ным для перевооружения армии, возможно, бу-
дут корректироваться, этих денег пока в бюдже-
те нет, но нам надо делать все, чтобы эта тен-
денция сохранилась. КПРФ всегда выступала за 
повышение уровня безопасности и обороноспо-
собности страны. А сделать это могут только со-
хранившиеся 1300 предприятий ОПК.

Нашу программу и закон поддержат миллио-
ны рабочих на предприятиях, поскольку они уве-
личат их зарплаты и смогут привлечь в расши-
ряемое производство еще 5 млн. рабочих рук. 
Это только докажет, что вопросы социального 
характера остаются нашим приоритетом.

Мы также предусматриваем программу обу-
чения новых кадров через систему специализи-
рованных профессиональных колледжей и учи-
лищ при предприятиях. Новому производству 
21-го века нужны новые интеллектуальные тру-
женики. И мы всегда заботилась о них.

Почти год мы работали над нашей програм-
мой и законом, привлекали ТПП России, Акаде-
мию наук, ведущих производственников. Сей-
час о необходимости закона заявили и предсе-
датель Совета Федерации, и министр промыш-
ленности. Закон назрел.

Наш законопроект определяет цели и задачи 
промышленной политики, а статьями 5-8 опре-
деляется совокупность трёх документов про-
мышленной политики:

1) Основные направления промышленной 
политики;

2) Государственная программа развития про-
мышленности России;

3) Национальный доклад о реализации Госу-
дарственной программы развития промышлен-
ности страны.

В целях обеспечения эффективного взаи-
модействия органов государственной власти 
и субъектов промышленной политики при ре-
шении вопросов промышленного развития го-
сударства статьёй 9 законопроекта предлагает-
ся создание при президенте Российской Феде-
рации Национального промышленного совета, 
председателем которого предлагается опреде-
лить заместителя председателя правительства, 
осуществляющего организацию и координа-
цию деятельности федеральных органов испол-
нительной власти по реализации государствен-
ной промышленной политики и государственной 
политики по военно-промышленным вопросам. 
К функциям этого совета планируется отнести:

1) обсуждение и утверждение проекта Наци-
онального доклада о реализации государствен-
ной программы развития промышленности, ко-
торый будет являться составной частью еже-
годного отчёта правительства Государствен-
ной Думе;

2) заслушивание отчётов руководителей 
федеральных органов исполнительной власти 
о ходе реализации государственной программы 
развития промышленности и подготовка пред-
ложений правительству Российской Федерации 
по внесению изменений в государственную про-
грамму развития промышленности в случае из-
менения экономической и политической ситуа-
ции, а также в случаях выявления критическо-
го состояния в отрасли и промышленных ком-
плексах или кластерах промышленности России.

3) согласование документов государственно-
го стратегического планирования, определяю-
щих экономическое развитие страны на ближ-
нюю, среднюю и дальнюю перспективу, а так-
же документов, определяющих социально-эко-
номическое развитие Российской Федерации 
и меры по обеспечению национальной безопас-
ности государства.

В качестве механизма реализации промыш-
ленной политики статьёй 10 законопроекта 
предлагается в государственной программе 
развития промышленности выделить три груп-
пы субъектов промышленной деятельности (т.е. 
наши приоритеты):

первая группа — субъекты промышленной 
деятельности, занимающиеся направления-
ми, важнейшими с точки зрения обеспечения 
экономической и национальной безопасности 
государства;

вторая группа — субъекты промышленной 
деятельности, занимающиеся новыми направ-
лениями, выявленными в инновационных цен-
трах, научных учреждениях и научно-производ-
ственных организациях, и нуждающиеся в при-
оритетном развитии;

третья группа — субъекты промышленной 
деятельности, занимающиеся новыми направ-
лениями деятельности, являющимися в то же 
время важнейшими с точки зрения обеспече-
ния экономической и национальной безопасно-
сти государства, и нуждающиеся в приоритет-
ном развитии и масштабной государственной 
поддержке, т.е. наиболее значимые локомоти-
вы промышленности.

Экономические меры поддержки для каж-
дой из трёх групп субъектов промышленной де-
ятельности определяются в виде набора налого-
вых, финансовых, таможенных и иных мер под-
держки в соответствующих разделах законода-
тельства Российской Федерации, регулирующих 
хозяйственную деятельность.

При этом законопроектом устанавливает-
ся, что отнесение какой-либо отрасли к той или 
иной группе будет осуществляться постанов-
лением правительства, что ускорит процеду-
ру «включения» мер поддержки по результатам 
анализа реального положения дел.

Стратегически, закон о «промышленной по-
литике», развивая президентский закон о го-
сударственной стратегическом планировании, 
должен придать устойчивое развитие локомо-
тивам промышленности: ОПК, точному маши-
ностроению, авиакосмической промышленно-
сти. C учетом усиливающегося мирового эконо-
мического кризиса и надвигающейся военной 
угрозы времени у нас крайне мало. Не случай-
но президент Путин в резкой форме стал ста-
вить перед правительством и отдельными мини-
страми вопросы об эффективности их работы 
в связи с невыполнением предыдущих его ука-
зов и соответствии занимаемым должностям.

Наш законопроект «о промышленной поли-
тике» — своеобразная системная поддержка 
президенту в его стремлении, как он говорит, 
навести порядок во всех государственно обра-
зующих сферах экономики и социальной жиз-
ни, придать образно говоря, «кораблю Россия» 
устойчивое планируемое движение, не попасть 
на рифы, естественные и искусственные, кото-
рые со всех сторон ему угрожают. Наше пред-
ложение выдвинуто, рука протянута — просим 
ее поддержать. Но не с этим правительством.

П.С.Дорохин, секретарь ЦК ПРФ, зам. 
председателя комитета Государственной Думы 

РФ по промышленности.
***

9 октября 2013 года в Москве состоялся 
Национальный Конгресс «Модернизация про-
мышленности России: Приоритеты развития». 
На открытии выступил Председатель ЦК КПРФ 
Г.А.Зюганов. На снимке: в кулуарах съезда, 
в центре — П.С.Дорохин.

С III семинара партийного актива ДФО

Москву и регионы России всколухну-
ли трагические события, случивши-

еся в столичном районе Западное Бирю-
лево 10 и 13 октября. Смерть 25-летне-
го русского парня Егора Щербакова от 
ножа, предположительно, выходца с Кав-
каза стала причиной народного схода, 
переросшего в массовые беспорядки, 
погромы и столкновения граждан с ОМО-
Ном. Толпа ворвалась в местный ТЦ «Би-
рюза» и устроила там погром, позднее 
беспорядки произошли на территории 
овощебазы, где, предположительно, ра-
ботает подозреваемый в убийстве.

В результате ЧП, по данным полиции, задержа-
но, 380 человек, возбуждено уголовное дело по 
статье 105 УК РФ «Убийство». Также проводится 
проверка на предмет соответствия статье 212 УК 
РФ (массовые  беспорядки).

Вечером 13 октября жители Бирюлева и прим-
кнувшие к ним националисты, а также футболь-
ные фанаты разгромили сначала торговый центр 
«Бирюза», а затем ворвались на местную плодо-
овощную базу. Эти объекты в районе считаются 
традиционными местами пребывания мигрантов 
из ближнего зарубежья. Также толпа неоднократ-
но вступала в драки с ОМОНом, закидывая поли-
цию бутылками, металлическими урнами и други-
ми подручными предметами.

Девушка погибшего Щербакова рассказа-
ла, что убийца был похож на выходца с Кавка-
за. Также лицо убийцы зафиксировали камеры 
наблюдения.

«Следствие располагает видеоизображени-
ем предполагаемого преступника, и с помо-
щью этого изображения проводятся масштаб-
ные поисковые мероприятия», — сообщил офи-
циальный представитель СКР Владимир Маркин, 
передает Интерфакс.

Следственный комитет России даст «жесткую 
правовую оценку» действиям должностных лиц 
управы Бирюлево Западное, чье бездействие спо-
собствовало обострению ситуации в этом районе 
Москвы. Соответствующее заявление размеще-

но на сайте СК РФ от лица главы пресс-службы ве-
домства Владимира Маркина.

Также в заявлении говорится, что следствие 
по делу об убийстве Егора Щербакова «находит-
ся в активной фазе» — к нему привлечены «опыт-
ные криминалисты» и сотрудники центрального ап-
парата СК.

Сейчас ситуация в московском районе Запад-
ное Бирюлево, где накануне произошли массовые 
беспорядки, постепенно стабилизировалась. Поли-
ции удалось навести порядок, и утром 14 октября 
в 10:00 мск стражи порядка перешли к решитель-
ным действиям — зачистке улиц.

Около 300 омоновцев досматривают докумен-

ты у прохожих и задерживают людей неславян-
ской внешности. Даже автомобилисты не чувству-
ют себя надежно: силовики останавливают маши-
ны, выводят водителей на улицу, ставят на коле-
ни, а после отводят в автозаки. Правоохранитель-
ные органы проводят также поквартирный обход 
домов.

У одной группы задержанных полицейские изъ-
яли пять ножей и биту, у других граждан — трав-
матическое и пневматическое оружие, переделан-
ное под боевое оружие, у одного мужчины нашли 
поддельное удостоверение сотрудника ФСБ. Си-
ловики пытаются придраться ко всему, вплоть до 
надписей на машинах и неоплаченной парковке.

В частном разговоре полицейские рассказали, 
что число задержанных вырастет до 1 тыс. В рай-
оне замечены пять автобусов с ОМОНом и четыре 
автозака, транспорт продолжает пребывать. По 
официальным данным ГУ МВД Москвы, задержа-
ны 1,2 тыс. человек. Об этом сообщает РБК. 

Напомним, в декабре 2010 года Москва 
вздрогнула от беспорядков, возникших на Манеж-
ной площади, где собрались тысячи человек после 
памятного митинга в память о гибели футбольно-
го фаната Егора Свиридова в стычке с выходцем 
из одной из северокавказских республик. Тогда в 
беспорядках пострадал 31 человек. 29 человек 
были госпитализированы. Власти Москвы, помня 
об этом, также частично перекрывали Манежную 
площадь после событий в Бирюлево.

Бирюлево: 
«Русский бунт»

Где ещё громыхнёт? 
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Вадим Тарасенко — 
чемпион России

Будущее российского спидвея — гон-
щики до 21 года из Владивостока, Тольят-
ти, Балаково и Новосибирска вышли 13 ок-
тября, на трек стадиона «Авангард». В ре-
зультате упорной борьбы победителем пер-
венства России по спидвею среди юниоров 
стал представитель владивостокской коман-
ды «Восток» Вадим Тарасенко.

В соревновании приняли участие 16 гон-
щиков из команд «Восток», «Мега-лада» 
и «Турбина».

Дети соревнуются по 
спортивному туризму

В прошедшие выходные во Владивосто-
ке, в районе Второй речки, состоялись со-
ревнования для детей — открытое первен-
ство города по спортивному туризму. В со-
ревнованиях приняли участие 22 команды. 
Лучшими в разных категориях стали коман-
ды школ № 48, 56, 53.

Участвовали дети 1996-2003 годов рож-
дения. Было 3 возрастных группы. И 3 дис-
танции: «Пешеходная» (связки и группы) 
и «Школа безопасности». Участники должны 
были преодолеть полосу препятствий для ту-
ристов с использованием специального сна-
ряжения, оказать неотложную помощь «по-
страдавшему», подать сигналы бедствия воз-
душному судну и прочее.

Первое место в категории «МЖ-14» 
(участники 1999-2003 годов рождения) за-
няла команда МБОУ СОШ № 48. Первое ме-
сто в категории «МЖ-16» (участники 1996-
1999 годов рождения) заняла команда 
МБОУ СОШ № 56. В отдельной категории 
«С» лучшей стала команда МБОУ СОШ № 53.

Быстрые вёсла на озере Чан
В воскресенье на озере Чан (Юность) за-

вершился турнир по гребле на байдарках 
и каноэ «Быстрые весла», в котором приняли 
участие более 80 спортсменов из Владиво-
стока, Партизанска, Лучегорска и из поселка 
Андреевка. Помимо участников, болельщи-
ков и судей на соревнованиях присутствовал 
бронзовый призер Олимпиады Иван Штыль.

Он около месяца находится во Владиво-
стоке и готовится к предстоящим стартам.

Первые места на каноэ ( дистанция 200 
метров) заняли Андрей Кочкалда, Арсений 
Кузнецов, Николай Шнипов.

Амурчанин победил в 
Артёме по дрифту

Амурчанин Макар Черныш стал победите-
лем всероссийского турнира по дрифту. Фи-
нал престижных соревнований прошёл в ми-
нувшие выходные на самой зрелищной даль-
невосточной трассе СТК «Приморское коль-
цо» в Артёме.

В финале «Российской дрифт серии Вос-
ток» участвовали 80 любителей жечь рези-
ну из Москвы, Челябинска, Сургута, Ново-
кузнецка, Хабаровска, Владивостока и дру-
гих регионов страны. Макар Черныш (ро-
дом из Белогорска) стал единственным 
представителем Приамурья и выступал за 
Благовещенск.

Мини-футбол высшей лиги 
увидят жители Уссурийска

Приморский мини-футбольный клуб «Пор-
товик» на грядущих выходных принимает до-
машние матчи первенства России по мини-
футболу. Игры пройдут на резервной пло-
щадке клуба в новом спорткомплексе «Ло-
комотив» города Уссурийска, где «Портовик» 
проводил предсезонные сборы.

В  пятом туре, 19 и 20 октября, при-
морской команде предстоят две встречи с 
МФК «Ишим-Тюмень-2»,  в шестом, 23 ок-
тября, «Портовик» сыграет с дагестанским 
«Каспием».

По материалам информагентств.

Спорт
Отметили юбилеи
9 октября

Пётр Иванович Комиссаров, член 
КПРФ, проживающий в Находке;

Сергей Юрьевич Развозжаев, член 
КПРФ, в Уссурийске;

Виктор Владимирович Зубрицкий, член 
КПРФ, проживающий в с.Яковлевка Яков-
левского района.

10 октября
Ирина Васильевна Ефименко, про-

живающая в с.Покровка Октябрьского 
района;

Нелля Брониславовна Жеменко, член 
КПРФ, проживающая в с.Ново-Николаевка 
Ольгинского района.

12 октября
Александр Осипович Осипов, член 

КПРФ, проживающий в с.Верхний Пере-
вал Пожарского района;

Светлана Петровна Свинарчук, 
член КПРФ, проживающая в с.Вольно-
Надеждинское Надеждинского района;

Галина Викторовна Доброскокина, 
член КПРФ, проживающая в с.Рудная При-
стань г.Дальнегорска; 

Анатолий Николаевич Суслопаров, 
член КПРФ, проживающий в пос.Кавале-
рово Кавалеровского района.

Комитет При-
морского краевого 
отделения КПРФ 
сердечно поздрав-
ляет юбиляров 
и желает им креп-
кого здоровья, счастья, неиссякае-
мой веры в социализм, в лучшее бу-
дущее нашей Родины!

Хуже некуда

Законы о разрушени 

Россия значительно отстает от миро-
вых стандартов по качеству жизни 

стариков.
Швеция заняла 1-е место, а Афганистан — 

последнее, 91-е, в индексе Global AgeWatch, 
опубликованном на днях международной обще-
ственной организацией HelpAge International, 
которая занимается защитой прав стариков. 
Россия - недалеко от Афганистана.

Этот показатель является аналогом Индекса 
развития человеческого потенциа-
ла ООН, но, в отличие от последне-
го, показывает только динамику ка-

чества жизни пожилых людей. 
В 2012 году доля пенсионеров в населении 

мира составляла около 11%, а в 2050 году вы-
растет до 22%, так что в необходимости такого 
индикатора сомневаться не приходится.

Global AgeWatch учитывает размеры пенсий, 
долю пожилых за чертой бедности, ожидаемую 
продолжительность здоровой жизни в возрас-
те 60 лет, уровень образования стариков, до-
ступ к общественному транспорту и еще мно-
го подобных параметров, взятых из статисти-
ки Всемирного банка, Всемирной организации 
здравоохранения, Международной организа-
ции труда и ЮНЕСКО. Из-за проблемы сопоста-
вимости данных были использованы материа-
лы лишь по 91 из 193 стран. Тем не менее эта 
91 страна включает 89% мирового населения 
старше 60 лет.

По неравенству распреде-
ления имущества и доходов Россия 

находится на одном из первых мест 
в мире, свидетельствуют результаты 
опубликованного 9 октября исследова-
ния, сообщает «Lenta.Ru».

В России 110 миллиардеров контролируют до 
35 процентов богатств всех домохозяйств, в то 
время как в среднем в мире на их долю прихо-
дится один-два процента. В среднем в мире на 
каждые 170 миллиардов долларов богатств до-
мохозяйств приходится один миллиардер. В Рос-
сии один миллиардер приходится на одиннад-
цать миллиардов долларов богатств домохо-

зяйств. Эксперты отметили, что столь высо-
кий уровень имущественного неравенства от-
мечается лишь в России и некоторых государ-
ствах Карибского моря. При этом единого рей-
тинга в обзоре нет, поэтому какое именно ме-
сто занимает страна по неравенству, сказать 
невозможно.

По оценке экспертов, в 2013 году в России 
насчитывается 1986 человек, чье состояние 
превышает 50 миллионов долларов. Количе-
ство долларовых миллионеров в России оцени-
ли в 84 тысячи человек. К 2018 году банк про-
гнозирует рост количества долларовых миллио-
неров в России до 133 тысяч человек.

Завершены торги (в форме публичного пред-
ложения) по продаже имущества ООО «Мор-
ской судтехгарант» (ИНН 2536227102, 690024 
Владивосток, Бакунина 12) на электронной пло-
щадке МЭТС (http://www.m-ets.ru). Имущество 
реализовано по нач. цене ООО ЮК «Атлант». Ка-
кая-либо его заинтересованность отсутствует.

Россия — 
в конце списка

Процветает 
имущественное 
неравенство
Эксперты отметили, 
что ситуация в 
России одна из 
худших в мире

На днях министр образования и на-
уки РФ Дмитрий Ливанов высту-

пил на «правительственном часе» в 
Госдуме. Один из авторов скандаль-
ной «реформы об уничтожении РАН» 
получил предельно жесткий и нелице-
приятный прием со стороны народных 
избранников. 

Критическое отношение к одиозной фигуре 
в этот день сплотило ряды думской оппозиции. 
Кульминацией стало требование о немедлен-
ной отставке. По мнению депутатов, министр 
продолжает разрушительный курс, взятый пре-
дыдущим главой ведомства. Инициативу, оз-
вученную представителями коммунистов, под-
держали депутаты из фракций ЛДПР и «Спра-
ведливой России». 

Министр отреагировал на предложение на-
родных избранников весьма своеобразно, при-
знавшись, что его нисколько не интересует 
мнение парламентариев по этому поводу. «По-
скольку я не самонанятый работник, то я ра-
ботаю до тех пор, пока есть доверие со сторо-
ны моего работодателя. Я рассматриваю это 
(требование об отставке - прим.ред.) как по-
литический популизм, как демагогию, неже-
лание и неспособность к конкретной рабо-
те», - заявил Дмитрий Ливанов, попутно обви-
нив оппозицию в отсутствии конструктивных 
предложений. 

- В качестве ответа я напомнил, что мы 
предложили альтернативный законопроект о 
народном образовании. Не говоря уже о том, 
что фракция КПРФ внесла больше всех попра-
вок к официальному закону об образовании, - 
сообщил корреспонденту «СП» первый заме-
ститель председателя комитета Госдумы по об-
разованию Олег Смолин.

– Можно сказать, что это «рекорд 
конструктивности»?

– Причем, абсолютный. Другое дело, что ми-
нистерство не готово никого слушать, кроме 
себя. Доклад Ливанова в Думе был выдержан 
в духе вольтеровского доктора Панглосса «все 
к лучшему в этом лучшем из миров». Или, мож-
но сказать, в духе Верки Сердючки «хорошо, 
все будет хорошо, я это знаю». При этом не-
понятно, если все так хорошо, то почему 72% 
граждан РФ недовольны нашим образовани-
ем. Также непонятно, почему во втором пра-
вительстве подряд министр образования и на-
уки занимает последнее место в рейтинге рос-
сийских министров. 

– Какие еще претензии предъявляет КПРФ 
к главе Минобрнауки?

– Помимо ужасного бюджета на 2014 год 
(это тема для отдельного разговора) у нас есть 
пять фундаментальных претензий. Причем, не 
лично к Ливанову, а к курсу министерства, пра-
вительства и президента. Первая претензия 

касается нового закона об образовании. Этот 
документ уже привел к повышению платы за 
общежитие для студентов. Он также приведет 
к сокращению числа бюджетных мест в вузах. 
По этому закону дети-сироты лишаются своих 
льгот. Вторая претензия - это новый стандарт 
для старшей школы. Он позволяет закончить 
общеобразовательное учреждение и получит 
аттестат, не изучив толком ни физики, ни хи-
мии, ни биологии, ни литературы как отдель-
ных предметов. Фактически это означает раз-
рушение системы общего образования. 

Третья претензия - «дорожная карта» от 30 
декабря прошлого года, которая предполага-
ет сокращение 90 тысяч учителей и 40% ву-
зовских преподавателей. Еще один пункт - это 
мониторинг вузов, который осуществляется 
по неадекватным критериям. Наконец, глав-
ная претензия - это разработка закона о ре-
форме РАН. 

На «правительственном часе» присутство-
вал нобелевский лауреат Жорес Алферов, ко-
торый охарактеризовал этот закон как «закон 
о разрушении Академии». С этим трудно спо-
рить. Напомню, что за последние сто лет наци-
ональные академии наук закрывались только 
в Италии при Муссолини, в Туркмении при Тур-
кменбаши, а еще в наших бывших прибалтий-
ских республиках. Нам требуется новый курс 
в образовательной и инновационной полити-
ке. То есть проблема не в Ливанове, а в кур-
се правительства и президента. Действующий 
глава минобрнауки - лишь исполнитель.

Василий Ваньков, «СП».

Страна, свободная от знаний

Поздравляем!

Объявление


